

Pressemitteilung

Bad Salzungen / Schmalkalden, 11.08.2023

Dem Fachkräftemangel mit Ausbildung begegnen

Herzlich Willkommen bei der WerraEnergie! Zwei neue Auszubildende starten am 21. August 2023 bei der WerraEnergie GmbH ins Berufsleben. Die jungen Nachwuchskräfte werden am Standort Bad Salzungen zur Kauffrau für Büromanagement bzw. zum Elektroniker für Betriebstechnik mit Schwerpunkt Strom ausgebildet.

„Wir freuen uns, dass wir diesen jungen Menschen einen Ausbildungsplatz anbieten können und damit unser Team weiter verstärken“, so Geschäftsführer Hans Ulrich Nager. „Mit guten Fachkräften sichern wir auch in der Zukunft nicht nur die Versorgung in unserem Netzgebiet, sondern auch die Beratungsqualität im Rahmen unseres hohen Dienstleistungsversprechens.“

Mit dem neuen Ausbildungsjahr beschäftigt der regionale Energieversorger nun sechs Auszubildende, zwei Studentinnen und rund 90 Mitarbeiter an den Standorten Bad Salzungen und Schmalkalden und versorgt ca. 40.000 Kunden in dem rund 771 km² großen Konzessionsgebiet mit Strom und Gas. Zudem werden über die Tochtergesellschaft WerraEnergieDienste GmbH erneuerbare Energie- und Wärmelösungen angeboten, um die Energiewende aktiv mitzugestalten.

„Wir brauchen gerade mit Blick auf die Zukunft weiterhin gute Fachkräfte und können mit der eigenen Ausbildung gewährleisten, dass neben den allgemeinen Lerninhalten auch branchenspezifische Fachkenntnisse vermittelt werden“, so Nager weiter. „Mit einer Ausbildung in unserem Hause können wir den jungen Nachwuchskräften somit auch eine gesicherte berufliche Zukunft mit diversen Karriere- und Aufstiegsmöglichkeiten bieten.“



Bild WerraEnergie: Reihe unten von links nach rechts: Julius Uteschil, Franziska Elias

Reihe oben v.l.n.r.: Mona **Braun** (Abteilungsleiterin P&O), Anne **Schlabs** (Personalreferentin), Benjamin **Kotte** (Ausbilder Stromnetze)

WerraEnergie:

WerraEnergie ist seit 1991 ein regionaler Energieversorger in Südthüringen und verantwortlich für die Versorgung der ca. 40.000 Kunden mit Erdgas, Strom und Flüssiggas. An den Standorten Bad Salzungen und Schmalkalden ist das Unternehmen mit ca. 100 Mitarbeitern tätig und erwirtschaftet jährlich einen Umsatz von ca. 42 Millionen Euro. Gesellschafter des Unternehmens sind mit 51% die Kommunalbeteiligungsgesellschaft mbH sowie mit 49% die Erdgas Westthüringen Beteiligungsgesellschaft mbH, einem 100-prozentigen Tochterunternehmen der Mainova AG. Geschäftsführer ist Hans Ulrich Nager.